途上人 KITANO 2019 年例会 小豆島に行って来ました

途上人世話人:兼田吉治、小河原京子、梅谷武

2019年11月18日~19日14名の参加で「小豆島寒霞渓の紅葉観賞ハイキングと島内観光」を開催しました。今回はJRとフェリーを乗り継ぎ、島内観光はマイクロバスをレンタルしました。寒霞渓では、登りはロープウェイを使い空中からの紅葉鑑賞、山頂では三笠山周辺を散策して展望を楽しみ、下りは表神懸12景遊歩道を歩いて二百万年の歳月が創造した感動の渓谷美を鑑賞しました。

島内観光では、二十四の瞳映画村や岬の分教場、マルキン醤油記念館、小豆島オリーブ園、中山農村歌舞伎舞台、中山千枚田、銚子渓お猿の国、など盛り沢山の施設を訪ねて旅を楽しみました。帰路は大部港からフェリーに乗り美しい夕日の中を日生港に向かった。天候にも恵まれ、美食の旅となりました。



参加して頂いた方々の感想文

梅谷 武 (26期)

今回の旅行では各々の場所からうまく合流する事出来大変良かった、大部港に着けば既にマイクロバスが迎えに来ており、さっそくバスをドンドンと走らせ二十四の瞳映画村、岬の文教場、文教場では紙芝居、少しお叱りを受けたが二十四の瞳の歌を合唱出来て良かったです、その後、醤油やオリーブの大きな機械等を見学、サザンモーストでは目の前一杯の料理、ハゲの肝入りの煮付け、ワタリガニ、松茸の土瓶蒸し、その他美味しく完食させていただいた。翌日は紅葉の寒霞渓、十二景の下りも見応えあり、運転手さんの至れり尽くせりで、田舎歌舞伎場、中山千枚田、お猿の国など思い出の多い旅になり良かったと思います。

髙橋真智子

旅行お疲れ様でした!何十年ぶりかの小豆島、お天気にも恵まれ懐かしく二十四の瞳の映画村、寒霞渓の紅葉を楽しみました。お猿の国ではこの春生まれた沢山の可愛い小猿達、なかでも生まれてすぐに親を亡くした小猿が飼育員のお姉さんを親と思って胸に抱かれ甘えている姿、でも、夜になると群れの中に入って山に帰り自立しようとするとの事、ジ〜ンとしました。とても楽しい旅行でした。これからも楽しい旅行をよろしくお願いいたします。

西田成子(26期)

旅行時は大変お世話になりました。無事に帰宅できたことに感謝しています。

また皆さんから多くの思い出と更なる元気をもらいました。 今回の旅行では、とくに寒霞渓に感動した。行きはロープウェイで約5分間の空中散歩。車窓から奇岩怪岩と紅葉が織りなす屏風絵のような絶景に感激し、ロープウェイ山頂駅の展望台からは瀬戸内海や島々の景色の素晴らしさに、しばし日常の煩雑さを忘れて見入った。帰りは木々の間から奇岩怪岩を望みながら、気心の知れた参加者との軽快なおしゃべりに足取りも軽く1時間かけてハイキングを楽しんだ。

追伸: 次年度の旅行ですが、滋賀県はどうですか? 歴史と観光が満載で楽しめそう。また、LCC(格安航空)で行く長崎・広島などは?

仁張啓子(26期)

空の神様は私達の味方!! やっぱり。

天気に恵まれたのがなによりの旅でした。計画の素晴らしさもよくて、小豆島の観光地はすべて回れて、充実した2日間でした。下りだけのハイキングも私には最高でした。

兼田さん、梅谷さん、小河原さん有難うございました。